



Regio Basiliensis

NEWS REGIO BASILIENSIS

20.01.2021

Zum Nachhören: Regio Basiliensis zu Gast bei Radio Basilisk

Am Montag, 18. Januar 2021 war Dr. Kathrin Amacker, Präsidentin der Regio Basiliensis, zu Gast bei Radio Basilisk. Thematisiert wurde die trinationale Grenzregion in Zeiten von Corona und die Regio-Kooperation. Die Aufnahmen finden Sie in diesem Beitrag.

Moderator Dani von Wattenwyl führte durch das Gespräch mit Dr. Kathrin Amacker, Universitätsrätin der Universität Basel und Alt-Nationalrätin. In vier Themenblöcken diskutieren sie die trinationale Grenzregion in Zeiten von Corona und das aktuelle Engagement der Regio Basiliensis in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit.

[Themenblock 1: Die grenzüberschreitende Zusammenarbeit und das Engagement der Regio Basiliensis](#)

[Themenblock 2: Die trinationale Zusammenarbeit in den Anfängen der Coronakrise](#)

[Themenblock 3: Die Abstimmung der Coronamassnahmen über die Grenzen](#)

[Themenblock 4: Wirtschafts- und Spätfolgen von Corona in der trinationalen Region](#)

Herzlichen Dank an Radio Basilisk und Moderator Dani von Wattenwyl für das tolle Gespräch!